REFORMA



6

20/11/24 **LEGISLATIVO**

Acusan incongruencia de Presidenta en G20

JORGE RICARDO

Legisladores de oposición acusaron ayer de incongruente a la Presidenta Claudia Sheinbaum, por criticar en la reunión del G20 que el mundo apoye más la producción de armas que al medio ambiente, mientras su gobierno planea un recorte al presupuesto del sector.

"El mensaje central de México en esta reunión del G20 fue: hav que aumentar el gasto para proteger el medio ambiente y hay que disminuir el gasto militar, pero resulta que aquí, en el país, se está discutiendo el Presupuesto de Egresos que envió la Presidenta de la República, y es exactamente lo contrario, es decir, tenemos un aumento en el gasto militar y una disminución en los recursos que están destinados a la protección del medio ambiente", dijo en conferencia de prensa el senador panista Ricardo Anava.

El Provecto de Presupuesto de Egresos de 2025, el primero de Sheinbaum, prevé un recorte de 25.8 mil millones de pesos para la Secretaria de Medio Ambiente y Recursos Naturales, que bajaría de 70 mil 245 millones de pesos este año a 44 mil 370 millones.

Para la Defensa Nacional. en tanto, plantea una reducción de 44 por ciento, pues ya no tiene en curso megaobras completas como el Tren Mava. Pero los 152 mil millones proyectados para 2025 casi sin el doble de los 81 mil 21 millones que tuvo en 2018.

Marko Cortés, también senador del PAN, dijo que en el presupuesto de 2025 se plantea 40 por ciento menos para el medio ambiente.

"La Presidenta Claudia Sheinbaum pidió en el G20 destinar 1 por ciento del gasto militar a la reforestación para mitigar el calentamiento global v restaurar el tejido social.

"Al mismo tiempo, recortó casi 40 por ciento el presupuesto de medio ambiente, demostrando con esto que no es su prioridad, como fue a mentir con otros mandatarios", apuntó.

El PRI coincidió con las declaraciones de los panistas.

"La Presidenta propone un fondo para reforestación en la Cumbre del G20, pero en México recorta casi el 40% de los recursos destinados a la protección del medio ambiente.

"Este Gobierno debería predicar con el ejemplo. Bien dicen: candil de la calle, oscuridad de su casa", señaló el partido en redes sociales.

REF**Ö**RMA

6

20/11/24



Ricardo Anaya Senador del PAN

Es incongruente que salgamos al mundo a dar ese mensaje cuando en casa... le disminuyen los recursos a la Secretaría responsable del medio ambiente".

Dirigencia del PRI

La Presidenta propone un fondo para reforestación en la Cumbre del G20, pero en México recorta casi el 40% de los recursos (para) la protección del medio ambiente".